

Luchan jóvenes promesa por boleto



José Alfredo Oliva y Noemí Villaseñor tienen una invitación en octubre para la competencia Ciencap, en Paraguay. Foto: Cortesía

Alejandra Pedroza

Guadalajara, México (26 enero 2016).- Ya tienen un lugar en competencias de ciencias en Turquía, Ecuador y Paraguay este año... lo que falta son recursos.

Estudiantes de la Preparatoria Regional de Jocotepec, de la Universidad de Guadalajara, han tenido que organizar rifas, venta de dulces y colectas para financiar sus viajes.

José Alfredo Oliva Delgado, por ejemplo, aprovecha su tiempo libre para tocar en una banda sinaloense y pizcar jitomate y mora.

Él y Noemí Villaseñor Alcalá tienen una invitación en octubre para la competencia Ciencap, en Paraguay, con el proyecto "Puente cognitivo entre la teoría y la práctica", una herramienta para la enseñanza de la termodinámica.

"Yo tengo toda la intención y las ganas para ir, voy a hacer la lucha por juntar por mi parte y vender cosas, hacer rifas, pero si no se puede, pues ni modo", expresa Martha Guadalupe Macías Martínez.

La joven se prepara para acudir en abril al concurso Doesef, en Turquía, junto con Luis García Magallón; ahí presentarán "Cuantificación de la interacción de campos electromagnéticos", una herramienta para enseñar Física.

Al concurso Infomatrix, que se realizará en febrero, en Ecuador, buscan ir Juan Antonio

Sánchez Pérez y Ricardo Xilonzochitl Mora, quienes han hecho rifas y vendido artículos de papelería.

Paulino González, asesor de los estudiantes, explica que para los viajes se han gestionado recursos con la UdeG a través del director de la preparatoria, Sergio Aguilar Moncayo, y sí se obtienen, pero no son suficientes.

Fuente www.mural.com